

EXCLUSIVITÉ

6 Pièces

165 m²

Réf. W-049HZQ

1 090 000 €

La Turbie

Maison à vendre (06320)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa en copropriété au calme offrant une vue mer panoramique exceptionnelle sur le Rocher, le port de Monaco, le Trophée d'Auguste et jusqu'à la côte italienne. Située à proximité immédiate du village, des commerces et des accès. Bien rare, alliant les avantages d'un appartement (gestion simplifiée, cadre sécurisé) tout en offrant le confort et l'indépendance d'une villa privée. La surface habitable d'environ 165 m² est répartie sur 3 niveaux. Le niveau principal comprend un séjour avec cuisine ouverte donnant sur une terrasse. Le niveau rez-de-jardin se compose de 3 chambres, d'une salle ...

Condominium villa in a peaceful setting offering an exceptional panoramic sea view over the Rock, the Port of Monaco, the Trophy of Augustus and as far as the Italian coast. Located in the immediate vicinity of the village, shops and access roads. A rare property, combining the advantages of an apartment (simplified management, secure setting) while offering the comfort and independence of a private villa. The living area of approximately 165 m² is spread over 3 levels. The main level includes a living room with open-plan kitchen opening onto a terrace. The garden level consists of 3 bedrooms, a ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



Proposition d'aménagement visuel non contractuel





www.residences-immobilier.com

